

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Chef de Bureau de la Cour du Recorder, pour rapport, avec instructions de voir au préalable, M. le Commissaire Hébert.

19.—(24181) Soumis un rapport du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, recommandant le vote d'un crédit de \$250, pour la construction d'une voûte de sûreté dans son bureau.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme pour les fins ci-dessus.

20.—(26947) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, recommandant le paiement, à Mlle Léda Larue, d'une somme de \$6.85, représentant la différence entre son salaire d'infirmière et le salaire de la Surintendante de l'Hôpital des Varioleux, pour 5 jours.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme, à même le crédit voté pour le salaire de la Surintendante de l'Hôpital des Varioleux.

21.—(26773) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, au sujet d'un interpellation de M. l'Echevin Blumenthal, concernant l'emploi de papier à journaux, pour l'emballage d'articles d'épicerie et de confiserie.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre ce rapport au Conseil, en réponse à ladite interpellation.

22.—(26981) Soumise une requête de commerçants, au sujet de la vente du foin et de l'avoine sur les quais.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De transmettre ladite requête au Conseil, pour référence à la Commission de Législation.

23.—(25629) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, déclarant ne pouvoir recommander de faire droit à la requête de la "Hebrew Ladies' Immigration and Protective Association", à l'effet de se faire rembourser la somme de \$25 déposée avec sa demande d'incorporation.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'informer ladite Association que le Bureau regrette de ne pouvoir se rendre à sa demande.

24.—Soumise une communication de M. J. N. D'Amours, demandant le privilège de faire de la photographie dans un kiosque, au pied du funiculaire de la Montagne.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant du Parc Mont-Royal pour rapport.

25.—(26465) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, au sujet de la communication de M. J. Rioudet, à propos de l'organisation de tag-days.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport. **L**

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the head Clerk of the Recorder's Court with instructions to confer with Commissioner Hébert and report.

19.—(24181) Submitted a report from the Director of the Hygiene and Statistics Department, recommending that an appropriation of \$250 be voted for the construction of a safety vault in his office.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that said sum be voted for the above purpose.

20.—(26947) Submitted a report from the Director of the Hygiene and Statistics Department, recommending that Miss Léda Larue, be paid a sum of \$6.85, the said sum representing the difference between her salary as nurse and her salary as Superintendent of the Small Pox Hospital, for 5 days.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of said sum ex-appropriation voted for the salary of the Lady Superintendent of the Small Pox Hospital.

21.—(26773) Submitted a report from the Director of the Hygiene and Statistics Department, anent the question put by Alderman Blumenthal concerning the use of newspapers for wrapping up groceries and confectionery.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To transmit said report to the Council in reply to the above question.

22.—(26981) Submitted a petition from traders, re sale of hay and oats on the wharves.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To transmit said petition to Council for reference to the Legislation Committee.

23.—(25629) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, stating that he cannot recommend the granting of the petition from the Hebrew Ladies' Immigration and Protective Association, asking for the refund of the sum of \$25, deposited with its application for incorporation.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To inform said association that the Board regret to be unable to grant its request.

24.—Submitted a communication from Mr. J. N. D'Amours, asking for the privilege of taking photographs in a kiosk, at the foot of the Mountain Incline-Railway.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer the same to the Superintendent of Mont Royal Park for a report.

25.—(26465) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, anent the communication from Mr. J. Rioudet concerning the organization of tag-days.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve said report.